

しやくじい

練馬区立
石神井小学校
学校だより
平成 27 年度 10 月号

「雨ニモマケズ」の訳は

秋の深まりを感じはじめるころですが、保護者・地域の皆様にはいかがお過ごしでしょうか。



うどん打ち
山や湿原
稲刈りも

(5年武石移動教室 9月30日~10月2日)

さて、9月8日から6年生は移動教室で岩井に行きました。あいにく1日目から3日目までは雨。4日目だけが晴れました。雨が続いている子どもたちもなかなか発散できず大丈夫だろうかと思いました。

しかし、さすが石神井小の6年生です。度重なるスケジュール変更にも不満をもらすこともなく柔軟に対応し、集合に遅れることもトラブルを起こすこともなく、しっかりと過ごすことができました。成長した6年生。とても頼もしく思えました。

ふと、このように成長した理由の一端が見えた場面のことを思い出しました。

それは9月3日、連合水泳記録会の会場に向かうときのことです。

10月の行事予定

1日（木）通常授業（都民の日）
2日（金）武石移動教室（5年）終
5日（月）委員会活動
6日（火）下校指導
8日（木）歯磨き指導（2年）
カリオスタッフ（5年）
9日（金）安全指導
10日（土）【学校公開日】
薬物乱用防止教室（6年）
育成バドミントン校内大会 *午後
12日（月）体育の日

15日（木）避難訓練
19日（月）クラブ活動
20日（火）演劇鑑賞教室
21日（水）午前授業（区内全体研究会のため）
＜下校13:00＞
23日（金）1学期終業式
26日（月）2学期始業式 クラブ活動
27日（火）連合音楽会（6年）
29日（木）就学時健康診断＜下校13:00＞
31日（土）P.T.A.校外スポーツ大会
* 11月1日もあり

校長 西山 守

会場校に向かい列を組み、歩いていると、外装が洒落た個性的な一件のお宅がありました。

「あの家、なんか変わってるね。」
「本当だね。ちょっと違うよね。」
表札を見て、
「○○さんの家だね。」
「○○さん。お家おもしろい。」
「しーっ！」
「声を出して名前呼んだら失礼だよ。」

「そうだね。ごめん。」
こんな会話が、前を歩いている子どもたちから聞こえました。

「声を出して名前呼んだら失礼だよ。」という言葉からは、相手を思いやる心や公共心が感じられます。また、指摘を受けた子も素直に受け入れており、同じような価値観をもっていることがうかがわれました。

このような言葉は、小さいときから家庭で教わり、しつけられていなければ出せないのではないでしょうか。

しっかりとした家庭教育により培われた価値観をもっているので、落ち着いて生活できるのでしょう。移動教室で雨が降っても、特に動搖することもなく行動できる理由の一つがここにあったのではないかと思います。

価値観を身に付け、それにそって行動できる子は幸せです。

1年生研究授業報告

9月16日(水)に1年1組で「マットを使った運動遊び」の研究授業が行われました。

お話マットで「手をパー」にしながら、くまさんやかえるさんになりました。

お手玉の丸太や、川を飛び越えるのがとってもじょうずでした。

協力しながらマットの準備をしたり、友達の動きをほめたり、仲よく楽しく運動できました。



練馬区連合音楽会♪

来月10月27日 練馬文化センターにおいて、練馬区小学校連合音楽会が開催され、本校の6年生が出場します。練馬区は学校数が多いため、各校3年に一度の出演となります。

今回取り組んでいる曲は合唱「歌の翼に」、合奏「バンドのための民話」です。

「歌の翼に」は、原語の美しさに気付いてほしいため、ドイツ語で挑戦しています。

合奏は、吹奏楽の曲で難度の高い曲に挑戦します。

石神井小代表としてすばらしい演奏が発表できるよう、子どもたちとがんばりたいと思います！！

6年生 岩井移動教室 報告 9月8日～11日

千葉県岩井に106名全員参加で行つきました。製鉄所や博物館の見学では社会や理科で学習したことの理解を深めできました。干物作り、鴨川シーワールドなど海ならではの貴重な体験ができました。3泊4日、移動教室に関わって指導してくださった多くの方々に感謝する姿、友達への言葉かけなど大きく成長した6年生でした。

※1日目は干物作り、2日目は鴨川シーワールド、3日目はマザー牧場に行きました。

最終日は、海に入ることができました。(1日目からずっと雨でした。)

